

Ausstellung Gertrud Tkavc

Am 7. September fand die Vernissage zur Ausstellung «Intuition und Schaffenskraft» der in Mauren wohnenden Künstlerin Gertrud Tkavc statt. Sie hat ihre Karriere vor über 20 Jahren mit Töpfern angefangen, ist heute vielseitig tätig und hat noch viele Ideen für die Zukunft. Die beiden Begriffe Intuition und Schaffenskraft beschreiben auch Gertrud Tkavc treffend.

Die Ausstellung zeigte Bilder und Skulpturen, die grösstenteils den «Menschen» in den Mittelpunkt stellten. Bilder und Skulpturen waren teilweise auffallend bunt und stellten einen Kontrast zu auch eher dunkeln, einfarbigen Kunstobjekten dar. Die Besucher/-innen zeigten sich begeistert und einige Kunstwerke wechselten auch den Besitzer.

Einmal mehr zeigten sich die Pfrundbauten als ein sehr schöner Ausstellungsort mit idealen Räumlichkeiten zur Ausstellung von Kunstobjekten.

Text: Matthias Oberleiter, Foto: Paul Trummer



Gertrud Tkavc ist eine Künstlerin, die Menschen näher zusammen bringen möchte.